



Pressemitteilung vom 10.11.2015

Teilnehmerrekord beim 5. Kletterscheunencup der „Friends“

Bereits zum fünften Mal veranstaltete der Berg- und Klettersportvereins „FRIENDS“ seinen Klettercup in der Kletterscheune in Mensfelden. Fast 50 Kletterinnen und Kletterer, darunter auch Gäste aus der Kletterabteilung des TV Hahnstätten sowie weitere befreundete Sportler, kamen am vergangenen Sonntag, den 8. November 2015 in der zur Kletterhalle ausgebauten Scheune zusammen, um sich beim Schwierigkeitsklettern zu messen. Trotz allen Ehrgeizes standen natürlich Sicherheit und Spaß am Sport im Vordergrund.

Im Trainingsbetrieb klettern Kinder, Jugendliche und Erwachsene entlang verschiedener Routen bis in die Decke der fast 10 Meter hohen Scheune. Für den Kletterscheunencup wurden von den Aktiven des Vereins eigens neue Routen in unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden geschraubt, sodass kein Teilnehmer einen Trainingsvorteil hatte. Unterstützt wurden sie dabei von den erfahrenen Routenschraubern Thomas Wille und Timna Kühn, die auch in den Kletter- und Boulderhallen der Umgebung kreative Routen an die Wände zaubern.

Die besten Kletterer des 5. Kletterscheunencups standen nach der Qualifikations- und Finalrunde fest: Wiebke Weber und Erik Weichel (Jugend A/B/C), Sina Schütz (Jugend D), Janis Mayer (Jugend E), Charlotte Angstmann (Damen) und Christoph Hilf (Herren) kletterten in ihrer Starterklasse jeweils auf den ersten Platz.



Dr. Nils Weber (1. Vorsitzender) mit den Jugendlichen aus der Gruppe „Jugend A/B/C“: Erik Weichel (zweiter von links) und Wiebke Weber (vierte von links) teilen sich den 1. Platz.

V.l.n.r.: Dr. Nils Weber (1. Vorsitzender), Erik Weichel (1. Platz), Hedwig Deckers (4. Platz), Wiebke Weber (1. Platz) und Leonard Kalusa (3. Platz)

Die besten Kletterinnen und Kletterer insgesamt waren:

Jugend E: Janis Mayer (1.), Arne Weber (2.), Aurie Seip (3.); Jugend D: Sina Schütz (1.), Greta Lentz (2.), Mieke Waschbüsch (3.); Jugend A/B/C: Wiebke Weber und Erik Weichel (beide 1.), Leonard Kalusa (3.); Damen: Charlotte Angstmann (1.), Katja Stahl (2.), Marion Schmitter (3.); Herren: Christoph Hilf (1.), Daniel Kollar (2.) und Sébastien Tardivel (3.).

Da bei den „FRIENDS“ vor allem der Spaß im Vordergrund steht, wurden nach Verleihung der Urkunden Preise unter allen Teilnehmern verlost. Den Hauptpreis spendete Biwak aus Limburg.

Mehr Informationen über die Friends und die Trainingszeiten in Mensfelden gibt es auf www.kletterscheune.de und facebook.com/kletterscheune.

Danke allen Unterstützern des 5. Kletterscheunencups

Biwak + Skylotec + Studio Bloc + Sportpark Kelkheim + Eifelblock + Eifelshop + Boulders Habitat + DAV Kletterzentrum Darmstadt + Kletterwald Diez + Jungs Boulderhalle + T-Hall Frankfurt + KletterBar

Links zum 5. Kletterscheunencup am 8. November 2015

- **Gesamtergebnis:** www.friends-goldenergrund.de/wettkaempfe/kletterscheunencup2015.php
- **Bilder:** www.friends-goldenergrund.de/bilder.php?u=2015%2F2015_ksc